



Buscar



Enviar



Comentar



Compartir

MEDIO AMBIENTE

COP16: Minambiente consolida bloque con gremios y sector productivo del Pacífico



La ministra de Ambiente, Susana Muhamad, junto a representantes de los gremios del Pacífico.

FOTO: Minambiente

La jefa de la cartera de Ambiente, inició una ruta de alianzas por el país previo a la COP16.



EDWIN CAICEDO

marzo 8 de 2024, 01:05 P.M.

+ Ver Más

Unirse a whatsapp

Durante su gira por la ciudad de Cali, la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad, convocó al bloque regional del Valle del Cauca y del Pacífico, conformado por los gremios del sector productivo de la región, alcaldes, senadores y representantes a la Cámara, gobernadores, mesas directivas de la Asamblea departamental, el Concejo municipal y directores de institutos, para vincularse en un propósito común llamado COP16 Colombia.

Temas Relacionados

MEDIO AMBIENTE MARZO 10 DE 2024

Descubren 8 especies de orquídeas en el Parque Farallones de Cali



MEDIO AMBIENTE MARZO 8 DE 2024

Ministra de Ambiente, Susana Muhamad, es reconocida como 'Mujer de la Década' en Colombia



MEDIO AMBIENTE FEBRERO 28 DE 2024

COP16: esta es la imagen oficial del evento, inspirada en una flor, y su significado



MEDIO AMBIENTE FEBRERO 26 DE 2024

'El genocidio en Palestina debe parar para poder concentrarnos en el medioambiente'



COLUMN

La COI





Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

PUBLICIDAD

(Lea también: [Ministra de Ambiente, Susana Muhamad, es reconocida como 'Mujer de la Década' en Colombia](#))

La ministra llamó a este gran bloque que se consolida hoy a sintonizarse en un objetivo que materialice acciones contundentes para proteger la biodiversidad del país y ser referente mundial: “en países como Colombia nos la pasamos en ciclos de deuda y de dependencia de exportación de materias primas, esta es una realidad económica a la que tenemos que darle la vuelta. Por eso, me reúno hoy con el Congreso y el sector productivo de la región para sintonizarnos conjuntamente en esta lucha política y en la búsqueda de mejores oportunidades para el país, la región y la protección de nuestra biodiversidad”.

Dentro de su presentación explicó en detalle los puntos claves que justifican la importancia de que Colombia sea la sede de esta Cumbre y reveló varios de los aspectos técnicos que enmarcarán la negociación entre los más de 190 países que se darán cita en este evento.

Ante los gremios la ministra Muhamad reveló varias de las oportunidades de desarrollo que trae este evento: “Tenemos posibilidades inmensas de negocios en varios frentes como los contactos internacionales y de conocimiento científico . En Cali van a estar los sectores productivos más importantes del mundo y se expondrán los avances más significativos de la ciencia con relación a la conservación ambiental”.

(Lea también: [El Parque Nacional, conocido hace relativamente poco tiempo, es un lugar de mitos y leyendas](#))

El llamado fue a todo el Bloque Regional y del Pacífico a unir todos los esfuerzos para garantizar que el evento sea un éxito y que se consolide una COP de la gente, en la que la participación ciudadana esté en el eje central de los diálogos, promoviendo un progreso ambiental pero también social en el país.

“Vamos a organizar el Comité de Catalización, con el que universidad, Comité Intergremial y actores de la región, definiremos las oportunidades estratégicas para aprovechar en la región al máximo los beneficios que trae la COP. Que no esperemos a que se realice la Cumbre sino que tengamos propuesta para recibir a representantes de todos los países, poder hacer alianzas. Creo que hay una gran voluntad para aprovechar la COP, estratégicamente para la región y el Pacífico” finalizó la ministra Susana Muhamad.

En el evento participó el Alcalde de Cali, Alejandro Eder, el director del Departamento Nacional de Planeación, Alexander López, el Presidente del Bloque Regional y de Congresistas del Valle del Cauca, Julián David López, el presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Cali, Luis Fernando Pérez, la Secretaria General de la Gobernación del Valle del Cauca, María Leonor Cabal, así como representantes de las Regiones Administrativas y de Planificación del Pacífico, de la Asociación Colombiana de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas, comunidades académicas, directores de los institutos de investigación, senadores, representantes a la Cámara, entre otros.

Algunos temas claves de la negociación

- Priorizar la conservación de especies vegetales, fauna y flora silvestres, especies exóticas invasoras, biodiversidad marina y costera, organismos vivos modificados y biología sintética.
- Abordar la biodiversidad desde el cambio climático, la cultura y la salud.
- Fortalecer la cooperación con otros convenios y organizaciones internacionales.
- Abordar la distribución de los beneficios derivados del uso de la información digital sobre secuencias genéticas.
- Movilizar recursos y mecanismos financieros para la implementación de las metas de biodiversidad.
- Trabajar en conjunto con pueblos indígenas y comunidades locales.
- Implementar, monitorear y hacer seguimiento a las metas del Marco Global de Biodiversidad.

RELACIONADOS | [MINISTRA DE AMBIENTE](#) | [SUSANA MUHAMAD](#) | [COP16](#) | [COP 16 AMBIENTAL](#)



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



EDWIN CAICEDO

marzo 8 de 2024, 01:05 P.M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada